

Bilinguisme dans la petite enfance en Suisse : Quels programmes de soutien linguistique permettent aux éducateurs de promouvoir les compétences linguistiques des enfants ?

Résumé

Ce travail de Bachelor traite de la thématique du bilinguisme dans la petite enfance. Les questions traitées sont les suivantes : Quels programmes de soutien linguistique existent ? Apprendre une deuxième langue déjà à la crèche, est-ce un avantage pour les enfants ou un risque de surcharge ? Après une brève rétrospective historique, le bilinguisme est introduit par une définition, les prérequis, son acquisition et des stratégies en famille. La situation légale des crèches en Suisse est étalée et des concepts pédagogiques sont présentés. Certains programmes de soutien linguistique de la petite enfance sont exposés. Les problèmes et chances de l'éducation bilingue sont démontrés dans le dernier chapitre. La conclusion rappelle les résultats.

Aujourd'hui, il existe abondamment de programmes de soutien linguistiques de la petite enfance. Les programmes analysés dans ce travail contiennent tous certains aspects qui sont applicables pour les enfants bilingues. Malheureusement seulement très peu de programmes spécifiques pour les enfants bilingues ont été publiés jusqu'à maintenant.

Mots-clés : petite enfance, bilinguisme, crèche, programmes de soutien linguistique, problèmes et chances du bilinguisme